HOT SHOT

LEWSK (吉岡町・北群馬部)大会結果 191888

町の大会には、中・高学年の団体30組、個人30人が参加。 3位以上入賞者は1月26日回に行われた郡大会へ進出し、全 ての種目で吉岡町勢が入賞を独占しました。

各部門の優勝チームおよび優勝者は 2月9日回にぐんまアリーナで開催された 県大会に出場しました。

(写真は町の大会優勝者)











年個人の部優勝 諏訪碧菜

1月16日未

子ども議会開催

明治小6年生103人が議場で議会活動を体験。

児童が議長と議員となり、一般質問をする「模擬議会」 が開かれ、町議会議員や町執行部が質問に回答しました。 行政の仕組みや議員の取り組み、学校に使われる予算 など多くの質問が寄せられました。

第42回 吉岡町ふどもよ毛かるに大会

中学年

●個人

優勝 諏訪碧葉 準優勝 武藤 楓

第3位 小林建翔

●団体 優勝春風A

準優勝 もみじE 第3位 こばとE

高学年

●個人

優勝 岩崎百花 準優勝 磯 香梨 第3位 瀧川光城

●団体

優勝 もみじA 準優勝 ふれあいB 第3位 大空A

第47回 北総馬部るども会よをかるに大会

中学年

●個人

優勝 諏訪碧葉 準優勝 武藤 楓

小林建翔

●団体

第3位

こばとE 優勝 準優勝 春風A 第3位 もみじE

高学年

●個人

優勝 岩崎百花 準優勝 瀧川光城 磯 香梨 第3位

●団体

優勝 もみじA 準優勝 ふれあいB 第3位 大空A



1月12日回

防犯委員会1月の防犯啓発活動

110番の日に合わせて、啓発活動が、カインズホ ーム・ベイシア前橋吉岡店で実施されました。

群馬県警本部・渋川警察署・吉岡町交番の協力の もと、啓発物品の配布を行いました。





1月28日火 川原田不動尊(漆原) 初不動の祭典

川原田不動尊に祀られる石像は、利根川の水害 に悩まされてきた川原田地域で、17世紀末に水害 防止を願い、安置されたとされています。

今年は40年ぶりに祭典用の「のぼり旗」が揚げら れ、足を止めて見上げ、参拝する人もいました。



1月12日 🗎 消防団出初式

町消防団出初式が八幡山運 動公園で行われました。団員へ 各永年勤続表彰授与の後、分 列行進や放水訓練が行われ、 新年のスタートを切りました。 また、緊急車両の展示やはしご 車体験なども行われました。





道祖神

今年も町内各地で行われた道祖神。

風が吹くと短時間で勢いよく燃え上がる様子と、 竹や達磨が燃える音に迫力を感じます。

厳寒の小正月に、直火が温かく、残り火で繭玉や するめを焼くのが楽しい行事です。

写真は下野田北部の道祖神の様子。しばらく休止し ていましたが、地元の有志の協力で復活して2年目。 町内には、同じように道祖神を復活し、次世代へ文 化を継承する地域があります。



早くも学年末ですね!

卒業を控えた中学3年生にとっては、高校受験の勉強に忙しい時期です。 アメリカでは高校入試がほとんどないので、最後の学期にふれあいイ ベントがたくさん行われます。

中学校を卒業する生徒の為に、学校の体育館で行われる"春のダンスパ ーティー" 高校では "プロム" と呼ばれる3・4年生のダンスパーティーがあり ます。入場するにはチケットが必要で、1.2年生は誘われないと行けません。 ペアチケットは割引があるので、たいていの生徒はペアを組んで行きます。

私が4年生の時は、友達と集まってレストランで食事してから"プロム" に行きました。素晴らしい思い出になりました。

こういったイベントは、アメリカの学校生活の楽しい一部分です。



